



dfg.
AWARD

DER BRANCHENPREIS FÜR DAS GESUNDHEITSWESEN

Die Leser haben entschieden

**Die Gewinner des
dfg Award® 2016**

Der Branchenpreis für das Gesundheitswesen

WWW.MCB-VERLAG.DE

dfg.

AWARD

der dfg Award® 2016 wurde nachhaltig unterstützt von:



#gkv-vernetzt

Gewinnerliste dfg Award® 2016

Kategorie 1:

„Herausragende Struktur- und Prozeß-Innovation im Gesundheitswesen“
Preis der CompuGroup Medical Deutschland AG, Koblenz

BKK Linde, Wiesbaden und d.velop AG, Gescher

für die Idee und Umsetzung der Cloud-basierten „BKK Linde Service App“
zur digitalisierten Betreuung der Versicherten

Kategorie 2:

„Herausragende Innovation in der Versorgung der Patienten“
Preis der HMM Deutschland GmbH, Moers

**DAK Gesundheit, Hamburg und
Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf (UKE), Hamburg**

für die Idee und Umsetzung des telemedizinischen Pilotprojektes
„Televisite chronische Wunde“ zur Überbrückung von Versorgungslücken

Kategorie 3:

„Herausragende Kommunikation und Vermarktung“
Preis des Portals „GKV-ernetzt.de“, Essen

Deutsches Kinderschmerzszentrum, Datteln

für die Idee und Umsetzung der erfolgreichen Positionierung eines spezialisierten,
pädiatrischen Therapiezentrens in Wissenschaft, Politik und Öffentlichkeit

Kategorie 4

„Herausragendes Management im Gesundheitswesen“
Preis der spectrumK GmbH, Berlin

Fielmann AG, Hamburg

für die Idee und Umsetzung der Abkehr vom tradierten Optikerhandwerksbetrieb mit dem Angebot
„BrillenChic zum Nulltarif“ zum börsennotierten, europaweiten Filial-Anbieter

Kategorie 5

„Das Ärgernis des Gesundheitswesens“

gematik GmbH, Berlin

für das jahrelange Unvermögen, die elektronische Gesundheitskarte (eGK)
wie vom Gesetzgeber verlangt im Gesundheitswesen flächendeckend einzuführen

Ehren-Kategorie

„Ehren - dfg Award® 2016 für ein Lebenswerk“

Dr. med. Jürgen Bausch (Bad Soden - Salmünster)

Ehrevorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen (KVH)

für das jahrzehntelange und unermüdliche Engagement für die verfaßte Vertragsärzteschaft wie für einen
optimalen und Kosten-Nutzenorientierten Einsatz von Arzneimitteln und
in Sachverständigengremien der Bundesregierung